

DOULEUR D'AVION

Fort d'une solide expérience acquise sur de nombreuses scènes, Douleur d'Avion propose un show riche en couleurs musicales. Mêlant rythmes rock aux sonorités latinos, ska ou reggae, les tonitruants musiciens de Douleur d'Avion offrent le meilleur d'eux-mêmes pour créer une énergie festive.

Interprétés dans plusieurs langues, les textes transcendent le quotidien avec une touche de poésie et d'humour.

Lieux de réjouissance à large audience auxquels DDA a participé : Mont-Soleil Open-Air, Chant du Gros, Lakelive, Braderie biennoise, Fêtes de Genève, Cully Jazz festival, Fête de la musique à Fribourg, Chaux-de-Fonds, Lausanne,...

Parmi les titres notoires de Douleur d'Avion, citons *Curaçao de Bacalao* et *Una canción* présentés en Eurovision à la Télévision Suisse Romande ; *Comme dans un Film* révélé dans l'émission Radio Paradiso. Après *Derrière* en 2019, c'est *La sorcière* (2023) qui passe actuellement sur les ondes.

Chanteur/guitariste : Frank Bassi

Synthés : Sacha Stegmann

Guitare : Steve Richard

Percussions : Cayo Trincherra

Batterie : Eric Siegenthaler

Basse : Bruno Wüthrich

Technique : Michel Weissbrodt

Contact: Frank Bassi +41 78 684 41 11